



**Liebe Doris!**

Mit diesem bunten Bilderbogen bedankt sich die Pfarre für dein segenvolles Wirken in Kefermarkt.

Im Jahr 2004 wurde aus Priestermangel in Kefermarkt ein neues Pfarrmodell eingeführt: die Leitung der Pfarre durch Laien - durch Pfarrassistenten. Du hast Dich um diese Stelle beworben und der Pfarrgemeinderat hat für dich gestimmt.

Eine Frau als Leiterin der Pfarre, gemeinsam mit einem Pfarrmoderator, eine Frau am Altar – war für manche eine Herausforderung, für viele eine Ermutigung.

Durch dein fröhliches Wesen und dein ehrliches Bemühen konntest du Viele zur Mitarbeit gewinnen. Was es heißt, als Christin und als Christ Verantwortung für die Gemeinschaft zu übernehmen wurde immer klarer. Wir haben mehr Sicherheit gewonnen, entdeckten unsere Talente – und sie zu entfalten und haben immer selbständiger mitgearbeitet.

Schließlich konntest Du, als gute „Gärtnerin“ einen gut bestellten „Garten“ an eine sehr gut gewählte Karenzvertretung - Diakon Bruno Fröhlich übergeben, der die gute Aufbauarbeit schätzt und darauf aufbauen und noch Vieles zum Blühen bringen konnte und kann.

Mit September 2013 hast du als Altenseelsorgerin dein berufliches Feld verändert und somit Kefermarkt als Pfarrassistentin verlassen.

Für deinen weiteren Weg wünschen wir dir alles Gute und Gottes reichen Segen.

